



Laurent Fignon, Bernard Giraudeau, Pierre-Luc Séguillon, Nelly, Erik, autant de personnes connues ou proches décédaient en 2010 des suites d'un cancer.

Et quand le cancer frappe un tout jeune enfant, il est encore plus difficile de réprimer sa colère et un profond sentiment d'injustice.

Les progrès de la recherche permettent aujourd'hui de guérir 4 enfants sur 5. Malgré tout, le cancer reste encore la deuxième cause de mortalité chez les enfants.

Les Poulains du Coeur ont donc décidé de soutenir en 2011, l'association Les P'tits Cracks, fondée en 2001.

A l'hôpital, Les P'tits Cracks financent du matériel médical pour améliorer les conditions d'hospitalisation des petits malades. Depuis leur création, plus de 400 000 euros ont ainsi été reversés aux hôpitaux.

A la sortie des hôpitaux, Les P'tits Cracks accompagnent les jeunes convalescents pour les aider à se reconstruire physiquement et psychologiquement lors d'escapades culturelles, pédagogiques et équestres.

Les Poulains du Coeur 2011 se déclineront en deux dates :

- Le Samedi 3 Septembre, mise aux enchères d'une superbe pouliche offerte par le GFE en ouverture des ventes Fences à Bois Le Roi.
- Le Samedi 8 Octobre, mise aux enchères de 15 saillies offertes par les éleveurs de l'ASEP lors des journées ANSF à Saint Lo.

Les sommes ainsi récoltées seront intégralement et directement versées à l'association Les P'tits Cracks.

Merci de nous aider et d'offrir à tous les enfants malades, l'espoir de guérir. Pour eux, comme pour nous, c'est un beau cadeau d'homme de cheval.

Kevin STAUT - Parrain des Poulains du Coeur

Vincent DESMAREZ - Organisateur des Poulains du Coeur